



# "LAS NIÑAS TAMBIÉN QUIEREN SER CIENTÍFICAS"

## FINALISTA

## MARTA LA CIENTÍFICA

### VIOLETA M.N.- 10 AÑOS



# MARTA LA CIENTÍFICA

Mi infancia transcurre feliz, en el seno de una familia no muy acomodada, pero con grandes proyectos y ambiciones, mi padre trabajaba mucho, así le recuerdo yo, queriéndonos infinito a pesar del poco tiempo que podía pasar con nosotros. Mi madre ahora sería una gran modista, pero antes solo era una costurera, te diseñaba y confeccionaba todo aquello que pudieses imaginar, todo prendas exclusivas y alucinantes, en medio de un pueblo pequeño en el centro de la Mancha. Éramos seis hermanos, una familia muy grande. Mario es el mayor, también el más divertido, luego va Laura, ella es la más tímida de todos, le sigue Álvaro, que aunque es muy callado tiene un carácter muy fuerte, después de él va Sara, la más alta de su clase, siempre nos contaba lo que le sucedía en el cole, después voy yo, la más investigadora de los seis, y por último pero no menos importante Javier, el más pillín de todos, yo tenía una relación especial con Mario, ya que como mi padre viajaba mucho y casi no le veía, Mario era como otro padre para mí. Siempre me dicen que si Javier y yo somos gemelos (por nuestro gran parecido, a pesar de ser de diferente sexo), por cierto yo soy Marta, tengo 25 años y por fin puedo decir que ¡Soy una gran científica! Os voy a contar mi vocación, como me di cuenta de que me quería centrar en estudiar e investigar.

Solo recuerdo un día triste, el día en el que mi madre me anunció que a mi hermano Mario le diagnosticaron cáncer, y a pesar de que yo no entendía nada, mi curiosidad y mis

inquietudes me hacían comprender que era duro y difícil.

Mi mente era prodigiosa, buena en matemáticas, en física y en casi todas las áreas, crecí con mucha ilusión por aprender y conocer cosas nuevas, saqué el bachillerato con matrícula de honor, y supe que las ciencias eran mi verdadera pasión.

Mi hermano nunca perdió la sonrisa, me llamaba cerebritito, y todo su tiempo que tenía libre lo dedicaba a preocuparse por mí en lugar de por él, eso hizo que cada vez estuviéramos más unidos. Él buscó programas de jóvenes científicos en los que participé, y donde hice muy buenos amigos; también me buscó becas para estudiar fuera de España, así viajé por primera vez a Londres, incluso acabé haciendo un Master en la ciudad con la que siempre soñé, la gran metrópolis de Los Ángeles.

Murio se fue demasiado pronto, tres días antes de mi graduación como bióloga molecular, el 6 de Junio de 2019, dejando un enorme dolor en toda mi familia, del que aún creo que no nos hemos recuperado. Mi corazón aún no tolera su ausencia, pero todo lo que he conseguido se lo debo a él, por creer en mí, por darme tantas oportunidades, por tener una infinita paciencia y amor, por despertar esa rabia que me llevó al estudio, que me hizo entender lo importante que yo era, a aprender a creer en mí, y a no rendirme nunca.

Estudié un montón y actualmente formo parte del Mejor Equipo de Investigación para la cura del Cáncer.

Y hoy, día 2 de Febrero de 2042 ha llegado la gran noticia, el cáncer ya tiene cura, y a partir de hoy nadie se irá demasiado pronto como mi hermano, hoy en día todo ese sufrimiento es cosa del pasado gracias a la ciencia y a muchas mujeres como yo.

